

Montréal, le mardi 10 mars 2015 – L'Association québécoise des centres communautaires pour aînés (AQCCA) salue l'annonce faite par la ministre de la Famille, ministre responsable des Aînés et ministre responsable de la Lutte contre l'intimidation, Mme Francine Charbonneau, concernant la reconduction du financement de trente-cinq (35) initiatives de travail de milieu auprès des aînés vulnérables (ITMAV).

Alors que les ITMAV bénéficient de mesures financières transitoires depuis deux ans, l'AQCCA voit, dans l'annonce officielle publiée le 6 mars 2015, une volonté de consolidation du soutien financier octroyé aux organismes porteurs d'ITMAV.

Pour lire la suite du communiqué, cliquer [ici](#) .